



Política

Enfocarse en el Hidrogeno Verde, la petición de Petro a nuevo directivo de Ecopetrol

Ricardo Roa asumirá el cargo a más tardar el 30 de abril de 2023.



Presidente Gustavo Petro. Foto: Colprensa.



Lizeth Suesca 12/04/2023 - 14:19 h COT

Colombia • En medio de la posesión de nuevos embajadores el presidente, Gustavo Petro, se refirió al nombramiento del nuevo presidente de Ecopetrol, Ricardo Roa.

El mandatario puso sobre la mesa los primeros retos del nuevo funcionario, entre ellos, el hidrogeno verde.

"Ayer se nombró presidente de Ecopetrol, Ecopetrol debe ser un socio fundamental sobre todo en el tema de hidrogeno verde, no podemos perder tiempo, Europa necesita el hidrogeno verde y nosotros necesitamos cambiar nuestra matriz de exportaciones", dijo el presidente.

Sobre este nombramiento Saúl Kattan Cohen, presidente de la junta directiva de Ecopetrol aseguró: "por supuesto tiene unas capacidades y unas habilidades que están ahí, tiene 30 años de experiencia, es conocedor del sector eléctrico, conocedor del sector de gas, manejó el grupo de energía de Bogota con un crecimiento de la acción importante, fue un consenso de la junta para nombrarlo".

Cabe señalar que el 11 de abril la junta directiva eligió como presidente de Ecopetrol S.A. a Ricardo Roa Barragán, quien asumirá el cargo a más tardar el 30 de abril de 2023.

Ecopetrol

Gustavo Petro

También en la web

Recomendado por @utbrain

Últimas Noticias

Cartagena celebra día mundial de la actividad física

Emergencia por caída de puente en sector del Río La Vieja entre Quindío y Valle del Cauca

Entes territoriales también deben aportar a la solución: min transporte sobre transmilenio

AC Milan le saca ventaja al Napoli en los cuartos de final de la Champions League

Eln instaló retén ilegal en el norte del Cauca

Inicia la fase de juicio contra 12 exmilitares que aceptaron 135 casos de falsos positivos



Ultimas n...



Deportes



Entreteni...



Coronavirus



“No estoy obligado a responder”: general Sanabria sobre polémico...

Caracol Radio



Mujer que insultó a la vicepresidenta Francia Márquez se declaró...

Caracol Radio



Dos lesionados y un muerto en dos accidentes reportados en vías de...

Caracol Radio

Siguiente artículo

Política

Oposición ya radicó la ponencia para archivar la Reforma a la Salud del Gobierno Petro

Los congresistas del Centro Democrático y de Cambio Radical consideran que aunque debe haber cambios al sistema, la iniciativa del Gobierno es radical.



Últimas Noticias

Transmilenio tendrá importante cambio en estación Calle 72: Así funcionará

Jornada de atención integral del PES- Pedro